

川崎地域連合

2019 川崎地域連合「新春の集い」を開催！ 心合わせ、力合わせの場に190人が集う

2019年1月16日（水）、18時より川崎市産業振興会館において、「新春の集い」を開催し、構成組織を始め、福祉団体、川崎市行政、各級議員など、190名に出席いただきました。



挨拶をする藤吉議長

主催者を代表して藤吉議長は「今年も様々な運動・活動にお力お貸し頂きたい。とりわけ今年は大選挙の年、4月の統一地方選挙、7月の参議院選挙は、われわれの推薦・支持候補者を全員当選させなければなりません。」と挨拶しました。

年始のご多用の中、多くのご来賓にお越しいただき、代表して連合神奈川 林事務局長、川崎市 福田市長、石上参議院議員にご祝辞をいただきました。

来賓紹介では、福祉団体、各級議員の方から一言ずつステージ上でご挨拶をいただきました。また、連合神奈川組織内候補「こうやまたかし（相模原市緑区）さん」への応援メッセージを参加者全員で取り組みました。さらに恒例となっているビンゴ大会で盛り上がるなど、新春の和やかなひと時を過ごしました。



こうやまたかしさんを応援するメッセージ



鏡開き